

ACTA SESIÓN  
ORDINARIA 3/24

A los 26 días del mes de diciembre de 2024, siendo las 17:30hs. se da inicio a la Sesión Ordinaria N° 3/24 del Consejo Asesor de la Licenciatura en Administración de la Universidad Nacional de Moreno de forma virtual mediante el campus virtual de la Universidad Nacional de Moreno presidida por la Coordinadora- Vicedecana, Leticia PATRUCCHI (DNI N° 27.330.621). Se encuentran presentes, el consejero del claustro docente de la carrera Walter KLEIN (DNI N° 22.606.244), la consejera del claustro de estudiantes de la carrera, Patricia JUÁREZ (DNI N° 27.123.789) y la consejera del claustro docente de la carrera Sara Melo (DNI N° 25.867.908)

La coordinadora dio lectura al orden del día y se inició su tratamiento. El primer punto del orden del día se refiere a la presentación del Proyecto de Investigación y Producción Académica (PIPA) titulado "*Repositorio audiovisual de organizaciones argentinas para el análisis de casos con perspectiva situada*". La coordinadora informa que el mismo surge en el marco de interés en recursos didácticos para dos asignaturas Teoría de la Administración y Taller de Análisis de casos, se busca ampliar el conocimiento y análisis de los estudiantes a partir de casos de organizaciones nacionales. El equipo integrado por cuatro docentes y una auxiliar graduada. Su objetivo es identificar y sistematizar casos reales organizacionales de empresas y otros tipos de organizaciones argentinas disponibles en canales y sitios *on line* para su aplicación como herramienta pedagógica. Al respecto, señaló la relevancia de la metodología de estudio de casos especialmente en el campo de la Administración y agregó que este *repositorio audiovisual* permitirá ampliar la disponibilidad de casos nacionales para su aplicación como recursos didácticos en ambas asignaturas, incorporando un trabajo previo de identificación y categorización que facilite el diseño de las actividades prácticas asociadas a estos. Al incluir casos de organizaciones nacionales potencia su aplicación pedagógica en el campo, ampliando las propiedades de contextualización fundamentales para ese tipo de análisis y constituye un buen canal para articular contenidos trabajados en otras asignaturas, no sólo las disciplinares, sino aquellas transversales como Problemas Socioeconómicos Argentinos del Ciclo de Estudios Generales. La coordinadora explica cuál es el procedimiento a seguir en caso de impulsarlo. El proyecto es aprobado por unanimidad.

SNT



El segundo punto supone avanzar en una propuesta de un nuevo Seminario- Taller extracurricular, titulado "Organizaciones inteligentes: una aproximación a la digitalización organizacional". La coordinadora comenta que este seminario recoge varios puntos de la propuesta de asignatura complementaria dictada como curso de verano en 2023 vinculada a los sistemas de planificación y recursos empresariales (ERP, por sus siglas en ingles), que contó con 35 inscriptos y muy buenos resultados, que nutrieron al Conversatorio *Digitalización organizacional: oportunidades, desafíos y factores de los sistemas de planificación de recursos (ERP)* realizado en noviembre del mismo año. En el marco de la actual situación presupuestaria, dada la imposibilidad de repetir la experiencia de la asignatura de verano, este seminario concentra los contenidos introductorios del anterior en tres encuentros de tres horas cada uno, posibilitando así forme parte del Plan de Trabajo Anual del docente a cargo del mismo, el profesor Carlos Meilan. Informa que estará destinado a estudiantes avanzados y graduados de la Licenciatura en Administración, y previendo entregar certificados de aprobación a quienes asistan al 80% de las clases y cumplan además con la entrega de actividades propuestas. La consejera MELO señala la importancia de esta formación y que se puedan seguir dictando bajo otros formatos. El Consejo KLEIN comenta sobre la reciente presentación ante el Consejo Superior del CEO-UNM un programa de capacitación estratégica para organizaciones, conformado por cursos y talleres arancelados, orientados para el personal ejecutivo e implicará la capacitación ejecutiva de las organizaciones y otro orientado a la actualización profesional. Señala que en este sentido es una oportunidad para fortalecer en ese marco este tipo de cursos y seminarios. La Consejera JUÁREZ señala que le parece muy interesante lo comentado por el consejero KLEIN. La propuesta es aprobada por unanimidad.

Finalmente, se abordan los dos puntos vinculados a informes. En el primero, la coordinadora informa sobre la Grilla y propuesta de asignaturas virtuales primer cuatrimestre 2025. Al respecto señala que en el marco del seguimiento que se viene realizado en el desempeño de los estudiantes en cada asignatura virtual, se propone para el 2025 pasar de la modalidad presencial con actividades virtuales a semipresencial, asegurando más seguimiento y horas sincrónicas, en el caso de las asignaturas Teoría de la Administración y Gestión de Recursos Humanos en el sector Público.

Finalmente, en el marco de la propuesta de avanzar en una mayor articulación de la carrera con la carrera de Contador Público Nacional, tal lo tratado en reuniones previas de este

SMT

consejo, la coordinadora informa que se aprobó en Consejo de Departamento la actualización Programa Sistema Público de Administración Financiera y Control (1145) y avance Sistemas Administrativos (1134) y que su dictado conjunto este segundo cuatrimestre de 2024 fue muy positivo.

Siendo las 18:40 horas, se da por finalizada la 3ra Sesión Ordinaria del Consejo Asesor de la Carrera de Licenciatura en Administración de 2024.

  
SANA MELO TEJADA.

  
Cecilia Botado